

Móstoles `marcha´ con motivo del Día Mundial del Corazón

Fecha de publicación: 30/09/2016 0:00

Descripción:



Con motivo del Día Mundial del Corazón, la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, participó en la 3ª Jornada del Corazón, organizada por el Hospital Universitario Rey Juan Carlos. Durante la misma, la edil se acercó a las mesas informativas instaladas en el hall del Hospital y a la actividad de prevención de factores de riesgo cardiovascular, consistente en pruebas de cálculo personalizado de "Riesgo Cardiovascular", a cargo de la Enfermería del HURJC.

Bajo el lema "Dale marcha a tu corazón", la jornada se completó con la charla-coloquio "Enfermedad cardiaca: ¿somos diferentes los hombres y las mujeres?" en el salón de actos y con una marcha que se desarrolló desde el Hospital hasta el Parque de los Planetas donde se realizaron ejercicios de relajación.